



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 13 de junio 2023  
Boletín 397

## TLALPAN LLEVA SALUD MENTAL A POBLACIÓN INFANTIL Y JUVENIL DE LAS COLONIAS

- Con la acción social Saludablemente Tlalpan se atienden problemas como abuso de sustancias psicoactivas, depresión o deserción escolar.
- Se atendió a un promedio de 500 jóvenes de seis colonias.

Con el fin de prevenir padecimientos relacionados con la salud mental, emocional y consumo de sustancias psicoactivas, la alcaldía Tlalpan acercó a la población infantil y juvenil de las colonias con más bajo índice de desarrollo social, talleres, cursos, servicios de detección temprana, atención y canalización, a través de la acción social Saludablemente Tlalpan.

Por iniciativa de la alcaldesa de esta demarcación, Alfa González Magallanes durante los primeros seis meses del año se brindó orientación, atención psicológica y canalización psiquiátrica a un promedio de 500 jóvenes, niños y niñas de más de seis colonias.

Expertos en salud mental como psicólogos, psiquiatras, junto con trabajadores sociales y abogados realizaron entrevistas con tutoras y tutores, y brindaron asesoría y terapia a jóvenes de 10 a 19 años con problemas de ansiedad, conducta, depresión, adicciones, cutting –acción de dañarse el cuerpo-, bullying, consumo de sustancias, entre otros.

“Queremos mejorar la salud emocional de nuestras niñas, niños y jóvenes; estamos conscientes de las consecuencias que dejó la pandemia de Covid-19, por eso llevamos a las escuelas y los espacios públicos alternativas que les permitan acceder a una mejor vida, sin adicciones”, comentó González Magallanes.

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

Subrayó que la salud de los menores es fundamental ya que en la demarcación el 15 por ciento de la población total corresponde a adolescentes de 10 a 19 años; y a partir de los 15 años, el 10 por ciento de jóvenes consumen alcohol; a los 19 años la prevalencia asciende a 31 por ciento.

Saludablemente Tlalpan se conjuga con la Estrategia Nacional “Juntos por la paz” de la Comisión Nacional Contra las Adicciones, lo que favorece a alcanzar los objetivos necesarios para atender la problemática en la demarcación.

A nivel mundial, se calcula que uno de cada siete adolescentes entre 10 y 19 años tiene un trastorno mental diagnosticado, lo que impacta en sus vidas y los conducen a situaciones de violencia, deserción escolar, abuso de sustancias psicoactivas, pobreza, depresión y suicidio.

El gobierno de Tlalpan atiende la salud mental y emocional de la población en general en el Centro Integral de Esparcimiento Lúdico y de Orientación, CIELO, en horario de 09:00 a 17:00 horas, de lunes a sábado y en los teléfonos: 55 89318939, 55 89318938.

--000--